

Mit proaktiv zum Pro werden

Frau B. ist alleinerziehende Mutter. Nach 13 Jahren Arbeitslosigkeit und Wohnhaft in einem Mutter-Kind-Haus hat sie im Mai 2023 die Unterstützung von proaktiv in Anspruch genommen, um wieder Fuß in der Arbeitswelt zu fassen.

Frau B. musste sich nach der längeren Pause erst wieder daran gewöhnen, Termine und Verbindlichkeiten einzuhalten. Nach einigen stärkenden Beratungsgesprächen hat sich dies jedoch grundlegend geändert. Frau B. hatte eine Perspektive und konkrete Hilfestellungen, wodurch sie voll motiviert zu einer zuverlässigen Teilnehmerin wurde, die ihr Leben wieder aktiv mitgestalten wollte.

**„proaktiv hat mein Leben,
grundlegend ins Positive verändert.“**

So konnten wir ihr bereits Anfang September 2023 eine Teilzeit-Stelle in der itworks-Administration ermöglichen und sie weitergehend an eine unserer Partnerfirma als Mitarbeiterin eines Schulbuffets vermitteln. Nach einem persönlichen Termin bekam sie dort die Zusage. Frau B. war nach kurzer Zeit aufgrund ihrer Zuverlässigkeit für die Firma nicht mehr wegzudenken und so wurde sie nach sechs Monaten Überlassungsdauer mit März 2024 fix übernommen und ist seither in einem fortlaufenden Beschäftigungsverhältnis.

Ein weiterer Erfolg dieser beruflichen Geschichte ist, dass sie und ihr Sohn nun eigenständig in ihrer eigenen Wohnung leben und nicht mehr auf das Mutter-Kind-Haus angewiesen sind.

www.itworks-proaktiv.at



Mit finanzieller Unterstützung des